Jean-Laurent Cassely

## UN SOIR INSOLITE À PARIS

ÉDITIONS JONGLEZ

150 LIEUX HORS DES SENTIERS BATTUS



## LA ROULOTTE DU PÈRE-LACHAISE... ALTIZ, MESSAGER DES TAROTS

Caravane face au 55-65, boulevard Ménilmontant 75011 Paris Accès : métro Père-Lachaise

- Sur rendez-vous uniquement www.altiz.com
- Jeu de la question : 10 € / question
- Consultation complète (1h à 1h30): 70 €

Messager des tarots, certes, mais aussi mage des forains de France ou député de la République de Montmartre... Altiz collectionne avec fierté les titres honorifiques les plus pittoresques. Descendant d'une longue lignée de forains et de cartomanciens, Altiz est « le dernier diseur de bonne aventure de France ». Dans sa roulotte, un « local professionnel », précise-t-il à l'attention de ceux qui s'imaginent qu'il habite en face du Père Lachaise, il consulte sur rendez-vous. L'intérieur de la caravane est très épuré, la déco gipsy oubliée, « un peu trop peut-être », regrette cet homme qui mettait encore son costume de mage il y a quelques années lors des fêtes foraines !

## INVITEZ UN MENTALISTE DANS VOTRE SALON SOIRÉES DE DÉMONSTRATIONS PARANORMALES AVEC ERICK FEARSON

- Durée des expériences paranormales: 1h30
  De 8 à 20 personnes: 30 € par personne, offert pour l'hôte de la soirée
- Erick Fearson organise également des lectures de tarots à domicile
- · Tél.:
- · www.erickfearson.com

Erick Fearson, « mentaliste » et « artiste psychique », a imposé sa notoriété dans les médias pour tout ce qui touche au paranormal et au spiritisme. Régulièrement sollicité pour des enquêtes de fantômes ou des émissions de télévision sur les phénomènes mystérieux, Erick Fearson a développé le site www.maison-hantée.com, qui regroupe de nombreux textes et articles spécialisés.

Il propose parallèlement un concept original qui plaît beaucoup aux illuminés parisiens fans de surnaturel : les soirées de démonstrations paranormales. D'abord réservées aux palaces parisiens et à leur clientèle people et fortunée, ces soirées se déclinent à présent chez les particuliers.

Au coin de la cheminée (si vous en avez une !) ou dans un cadre propice à l'évocation des phénomènes étranges, Erick anime votre soirée entre amis, en les faisant participer à des expériences de mémoire, de télépathie, de clairvoyance ou de divination, inspirées de la mode du spiritisme très en vogue au XIXº siècle.

Si Erick Fearson aime en rajouter sur le mystère et les frayeurs qui entourent le paranormal, il avoue volontiers préférer animer des soirées chez des gens qui ont un minimum de recul vis-à-vis de ces sujets. Pas question de fournir une interprétation qui pourrait être prise trop littéralement par les participants, ni de jouer sur la crédulité de certains clients de diseuses de bonne aventure... Un univers qu'Erick connaît très bien, étant le dernier d'une lignée d'hypnotiseurs, de voyants et d'illusionnistes. Il déclare d'ailleurs assez régulièrement avec humour : « Le paranormal, pour moi, c'est tout à fait normal »!